



* "Sonrisas bonitas" en hindi.

Las mujeres del Proyecto SEED elaborando las rosas solidarias para Sant Jordi.

carta de la directora



Queridos amigos y amigas,

Como veis hemos renovado un poquito nuestra newsletter. Esta comunicación que nos gusta enviaros para que podáis estar informados e informadas de nuestras novedades, logros y retos. Como cada día queremos mejorar y nos gustaría que "Sundara Muskana" ("Sonrisas bonitas") cumpla las expectativas.

En esta primera edición me gustaría comentar la importancia de que las políticas de cooperación se vertebren en dos principios fundamentales, el del compromiso político y el de la justicia global. Esta es una de las principales conclusiones de la jornada en la que participamos el pasado 8 de abril en Sabadell. En el debate coloquio organizado por el Consell de Solidaritat i Cooperació de l'Ajuntament de Sabadell estuvo nuestro presidente Jaume Sanllorente junto con Nadia Llorens de la Fundación Vicente Ferrer y Nicolás de Pedro, Investigador del CIDOB.

Entre los tres centraron el debate dibujando la realidad socioeconómica de este país tan particular y lleno de contrastes y desigualdades de derechos y oportunidades. Es por esto que los ponentes coincidieron en señalar la importancia de la educación para afrontar los retos de las sociedades rurales e urbanas.

Me gustaría cerrar esta editorial con la idea que destacaba: es necesario que todas las personas conozcan sus derechos para poder denunciar vulneraciones sistemáticas y exigir que éstos sean garantizados, tal como muchas veces contempla la Constitución india. Y para ello trabajamos a diario en Sonrisas de Bombay conjuntamente con las comunidades de los slums de Andheri East.

A. Haglund Petibó

Alexandra Haglund Petibó
Directora General



Tú también puedes colaborar con nuestros proyectos y hacer que se multipliquen las sonrisas!

Triodos Bank:
1491 0001 23 2030048025

"la Caixa":
2100 0777 42 0200204439

Gran Via de les Corts Catalanes, 663
Principal 2º - 08010 - Barcelona

+34 93 467 34 45
info@sonrisasdebombay.org

f SonrisasdeBombay.Oficial
@sonrisasdebombay

sonrisasdebombay.org

noticias



POBREZA CERO. Sonrisas de Bombay forma parte de la Plataforma Pobreza Cero que cada año reivindica, el 17 de octubre, la necesidad de erradicar la pobreza y las desigualdades con un punto de vista global. El pasado mes de marzo, como resultado de las entrevistas en el Parlament de Catalunya con su Presidenta y con las Comisiones de Benestar Social y de Acció Exterior, UE y Cooperació, fuimos invitados a participar al #OpenPobreza, la reunión previa a un pleno específico sobre pobreza. Los resultados de este pleno fueron cuanto menos decepcionantes y con una proliferación de medidas parche. Aún así seguiremos trabajando para conseguir un pacto social contra las desigualdades que parta de una visión global de la idea de justicia y con los recursos necesarios.



CAMPAÑA MUNDIAL POR LA EDUCACIÓN. Este año, el tema trabajado en la está siendo "Sumemos capacidades. Por el derecho a una educación inclusiva". Del 7 al 14 de abril ha tenido lugar la Semana de Acción Mundial por la Educación durante la que cientos de escuelas y organizaciones han organizado eventos para reivindicar el derecho a la educación. Podéis encontrar toda la información en www.cme-espana.org.



PREMIO A LA SOLIDARIDAD EN EL ÁMBITO SOLIDARIO. El pasado 1 de abril recibimos este premio de manos del Colegio de Médicos de Lleida. 6.000 euros que serán destinados al proyecto HOPE de oncología pediátrica.

propuestas

Ven a celebrar Sant Jordi con Sonrisas de Bombay

Las mujeres del proyecto SEED han elaborado durante meses las rosas solidarias que el próximo 23 de abril podréis conseguir por 3€ en el stand que tendremos en Rambla Catalunya 105 (con Provenza) en Barcelona. (10 a 20 horas)

También en Tarragona nos podréis encontrar en Tarragona, en la Rambla Nova, entre las calles Comte Rius i Sant Agustí.

Además como siempre podréis adquirir los libros de Jaume Sanllorente relacionados con

nuestro trabajo. En Barcelona Jaume estará de 17 a 19 firmando libros.

Los más previsores o los que no puedan disfrutar de ese día, podréis hacer vuestras compras en nuestra tienda on-line.

Toda la recaudación de este día de rosas y cultura se destinará a la financiación de nuestros proyectos.

Y atentos ese día al Twitter porque habrá sorpresas :)

Deja tu legado solidario

Apuesta por la lucha contra la pobreza. Sonrisas de Bombay ha establecido un acuerdo de colaboración con Testamenta, com para facilitar la gestión de tu testamento por internet y así, poder incluir a Sonrisas de Bombay en el mismo. Testamenta se encarga de todo: rellenas

un formulario, te asesora un abogado/a y te proporcionan el notario para firmar el testamento. Y de esta manera colaboras en la lucha contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los slums de Bombay, es un gran gesto para un futuro mejor.

Participa en "Un click, una sonrisa"

Llega la quinta edición del concurso de fotografía "Un click, una sonrisa". Participar es muy sencillo: si has viajado a la India o lo vas a hacer próximamente busca aquellas fotos que muestren la realidad de la mujer en la India. Fotografías que ilustren los contrastes que existen en este país y con las situaciones que particularmente afectan a las mujeres. Oportunidades y vulneraciones de derechos definidas por el contexto rural o urbano, relacionadas con el poder adquisitivo de sus familias, con los estudios, con sus responsabilidades domésticas, con su rol familiar, etc.

Tienes tiempo hasta el 14 de septiembre y si eres uno de los finalistas tu foto formará parte del calendario solidario 2015, cuyos beneficios van destinados a financiar nuestros proyectos.

Para más información consulta las bases en nuestra web.



Conferencia-coloquio: Conoce el proyecto SEED de la mano de Priyanka su coordinadora

En Madrid el día 21 de mayo a las 19:00 horas en La Casa Encendida (Ronda de Valencia, 2).

En Barcelona el día 22 de mayo a las 19:00 horas en la sala La Cuina de

l'Espai Bonemaisson (Sant Pere Més, Baix 7).

Y puertas abiertas de nuestra oficina en Barcelona el día 26 de mayo de 18:30 a 20:30 horas.

¿sabías que...?

Girl Child Education es un programa nuevo, en el marco de Future Smiles y que pone el acento en la educación superior de las chicas. El objetivo es llegar este año a 200 chicas.



iniciativa solidaria

Viaje solidario con Sonrisas de Bombay

Empieza el buen tiempo, llega la primavera, la Semana Santa y nuestra cabeza empieza a volar hacia lugares lejanos a los que viajar para conocer otros mundos y otras realidades.

Desde el RACC y Sonrisas de Bombay os proponemos hacer esta experiencia aún un poquito más especial, aportando a vuestro viaje un valor añadido. Cómo? Con un espectacular viaje a la India, con una mirada diferente a la habitual, que permita conocer la complejidad de la ciudad de Bombay, sus

contrastos y hacerlo a partir de la visita a los proyectos de Sonrisas de Bombay y de las comunidades con las que trabajamos conjuntamente. Los viajes están previstos en julio, agosto, septiembre y noviembre.

Además un 2% del importe total del viaje se destinará a los proyectos que llevamos a cabo en los slums de Bombay.

Para más información podéis escribir a viaje.solidario@racc.es o llamar al 93 495 50 15. ¡Feliz viaje!

